

Bupati Benny Dwifa Unjuk Kebolehan Main Sepak Bola Di Stadion Pakansari Bogor

Dodon Afrianto - SIJUNJUNG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jun 20, 2022 - 10:07



BOGOR - Bupati Sijunjung Benny Dwifa Yuswir juga sebagai Sekretaris Jenderal Asosiasi Pemerintah Kabupaten Seluruh Indonesia (Apkasi) mengikuti pertandingan sepakbola persahabatan antara tim Apkasi dengan tim Pemerintah Kabupaten Bogor.

Pertandingan sepakbola yang digelar masih rangkaian dari Rakernas Apkasi dan Hari Ulang Tahun (HUT) Apkasi ke-22 tahun yang bertempat di Stadion Pakansari, Cibinong, Kabupaten Bogor, pada Minggu pagi (19/6/2022).

Bupati Benny usai mengikuti laga sepakbola persahabatan tersebut menyampaikan kegiatan ini masih dalam rangkaian dari Rakernas Apkasi dan HUT Apkasi.

Beberapa agenda sudah kita laksanakan dan laga sepakbola ini merupakan penutupan rangkaian dari Rakernas Apkasi dan HUT Apkasi.

Pada pertandingan persahabatan ini tim sepakbola Apkasi berhasil meraih kemenangan atas tim sepakbola Pemerintah Kabupaten Bogor dengan skor 6-4, pada pertandingan persahabatan tersebut.

Lanjut Bupati Benny mengucapkan terimakasih dan mengapresiasi Kabupaten Bogor termasuk fasilitas olahraga, sebelumnya telah dipromosikan Pemerintah Kabupaten Bogor kepada para Kepala Daerah yang hadir dalam Rakernas.

Seluruh rangkaian telah berjalan yang pasti bangga bisa bermain langsung di Stadion Pakansari yang sangat megah ini, tentu mempunyai kepuasan tersendiri, ungkap Benny.

Dengan adanya pertandingan sepakbola ini tentu kita berharap kebersamaan akan terus terjalin antara Apkasi dengan Pemerintah Bogor, pungkask Benny

Sementara Plt Bupati Bogor, Iwan Setiawan menyampaikan, para tamu undangan HUT Apkasi, di antaranya para Bupati se-Indonesia menyatakan kepuasannya dan memberikan apresiasi atas keberhasilan Pemerintah Kabupaten Bogor jadi tuan rumah.

"Alhamdulillah para tamu undangan sangat antusias dan memberikan apresiasi, umumnya mereka menyatakan kepuasannya dengan sambutan kami sebagai tuan rumah HUT Apkasi ke-22".

Rakernas Apkasi dan HUT Apkasi ke-22 di Kabupaten Bogor sendiri digelar sejak 17 Juni lalu. dengan rangkaian acara pemilihan Putri Otonomi Indonesia di Hotel Pullman Vimala Hills Ciawi.

Lalu dilanjutkan dengan pertandingan Apkasi Golf Charity Tournament 2022, di Rainbow Hills Golf Club, Babakan Madang, dan ditutup dengan pertandingan sepakbola persahabatan antara tim Apkasi dengan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor di Stadion Pakansari Cibinong, pungkask Iwan.(tim)